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O r t s c h a f t s r a t   Auerbach 
 

P r o t o k o l l  
über die  

öffentliche  

Sitzung des Ortschaftsrates 

am 18.06.2018 

 

Sitzungsanfang: 19.05 Uhr     Sitzungsende:  20.06 Uhr 
 
Ortsvorsteher:       Herr Kleiner 
 
Schriftführer: Herr Keck 
 
Ortschaftsräte: 

 OR Daniel Becker       Zusätzliche Teilnehmer: 

 OR Alexander Bodemer      

 ORin Annegret Ewert-Wurster        

 OR Rolf Dieter Guthmann (e)   

 OR Thomas Guthmann  

 OV Hans G. Kleiner       Verwaltung:  

 OR Steffen Langendörfer (e)     Dr. Rösch  

 OR  Gunther Rodenwald         

Zuhörer:   

 

        

 GR Hielta Schlifkowitz  
 

 GR Ingeborg Haese-Sandner (e) 
          

 GR Edgar Huck  
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OV Kleiner eröffnet die Sitzung im Sitzungssaal des Rathauses Auerbach. Er begrüßt die 
anwesenden Ortschafts- und Gemeinderäte sowie Herrn Dr. Rösch vom Garten- und Um-
weltamt, und stellt fest, dass fristgerecht durch Einwurf am 13.06.2018 geladen wurde. Die 
Veröffentlichung im Amtsblatt erfolgte am 14.06.2018. Ferner stellt er fest, dass mindestens 
die Hälfte aller Ortschaftsräte erschienen sind und der Rat somit beschlussfähig ist. OV 
Kleiner frägt ob es Einwendungen zur bestehenden Tagesordnung gibt. Es gibt keine Ein-
wendungen. Es wird in die Tagesordnung eingetreten.  
 
 
TOP 1: Genehmigung der Protokolle aus der Sitzung vom 14.05.2018 und der 

Begehung vom 12.05.2018 
 
OV Kleiner frägt ob es Einwendungen zum Protokoll aus der Sitzung vom 14.05.2018 gibt. 
Er stellt keine Einwendungen fest und beantragt die Genehmigung des Protokolls. 
 
Beschluss: Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
 
Anschließend frägt OV Kleiner ob es Einwendungen zu dem Protokoll der Ortsbegehung 
vom 12.05.2018 gibt.  
 
Es gibt Einwendungen bezüglich der Anwesenheitsauflistung. Diese soll korrigiert werden. 
 
OV Kleiner beantragt die Genehmigung des Protokolls der Ortsbegehung vom 12.05.2018 
mit korrigierter Anwesenheitsauflistung. 
 
Beschluss: Das Protokoll wird mit 3 Ja – Stimmen und 2 Enthaltungen genehmigt.    
 
 
TOP 2: Fragen, Anhörung und Anregungen der Zuhörer 
 
Keine Zuhörer anwesend.  
 
 
TOP 3: Beratung über Einrichtung von Stehlen auf dem Friedhof Auerbach  
 
OV Kleiner eröffnet den Tagesordnungspunkt und übergibt das Wort an Herrn Dr. Rösch 
vom Garten- und Umweltamt. 
 
Dr. Rösch führt aus, dass derzeit 4 Urnenwände am Auerbacher Friedhof stehen. Hier sind 
noch insgesamt 4 Urnenkammern frei. Da in Auerbach jedes Jahr ca. 3 Urnenkammern neu 
belegt werden besteht Handlungsbedarf. Dr. Rösch schlägt vor als Alternative zu den Ur-
nenwänden Stehlen anzubringen, da diese anschaulicher und deutlich günstiger sind. Er 
verweist auf die vorgelegten Ausdrucke.  
 
OV Kleiner frägt den Ortschaftsrat ob künftig Stehlen oder Urnenwände am Friedhof aufge-
stellt werden sollen. 
 
Der Ortschaftsrat entscheidet sich einstimmig für Stehlen.  
 
Nun soll der Ortschaftsrat den Farbton der Stehlen und der dazugehörigen Abdeckungen 
festlegen.  
 



-3/5- 

Nach kurzer Besprechung einigt sich der Ortschaftsrat auf rote Stehlen mit schwarzen Ab-
deckungen.  
 
OR Becker möchte wissen ob für die Stehlen bereits ein Platz am Friedhof vorgesehen ist.  
 
Dr. Rösch nennt zwei Möglichkeiten, wo die Stehlen aufgestellt werden könnten. 
 
ORin Ewert-Wurster schlägt vor die genauen Stellplätze bei einer Begehung des Ortschafts-
rates festzulegen.  
 
OV Kleiner ist hiermit einverstanden. Vor der nächsten Sitzung soll eine Ortsbegehung er-
folgen. Anschließend frägt OV Kleiner ob es eine Möglichkeit gibt an den Stehlen schmuck 
abzulegen. 
 
Dr. Rösch sagt hierfür gibt es sogenannte Blumenbänke.  
 
GR Huck möchte wissen wie viele Stehlen für den Friedhof Auerbach vorgesehen sind. 
 
Dr. Rösch antwortet, dass vorerst 5 Stehlen mit jeweils 4 Urnenkammern vorgesehen sind.  
 
OV Kleiner beendet den Tagesordnungspunkt. 
 
 
TOP 4: Informationen des Ortsvorstehers 
 
OV Kleiner informiert über folgende Punkte: 
 

1.) Der Beginn des Auerbacher Dorffests wurde von 16.30 Uhr auf 17.00 Uhr verscho-
ben. 

2.) Das Bauvorhaben am Auerbach stockt derzeit da die meisten Handwerker überlastet 
sind.  

 
OR Rodenwald erkundigt sich bezüglich Fördergelder der Landesregierung für Radwege. 
 
Dr. Rösch sagt der Antrag hierfür muss bis September eingereicht werden. 
 
OV Kleiner sagt der Gemeinderat müsse sich erst auf eine Maßnahme einigen. Erst dann 
kann für ein konkretes Vorhaben Geld angefordert werden.  
 
OV Kleiner beendet den Tagesordnungspunkt.  

 
 
TOP 5: Fragen, Anhörung und Anregungen der Ortschafts- und Gemeinderäte 
 
OV Kleiner eröffnet den Tagesordnungspunkt.  
 
GRin Schlifkowitz merkt an das am Auerbacher Friedhof neben Grünabfällen auch oft Ker-
zen und anderer Grabschmuck im Grünabfallsammelbehälter entsorgt werden. Sie möchte 
wissen ob ein weiterer Abfallbehälter aufgestellt werden kann.  
 
Dr. Rösch entgegnet, dass das Aufstellen eines weiteren Behälters erfahrungsgemäß keine 
Verbesserung bringt.   
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Anschließend möchte GRin Schlifkowitz wissen ob das Jubiläum „40 Jahre Grundschule In 
der Kail“ zeitgleich zum Auerbacher Dorffest stattfindet.  
 
OV Kleiner bestätigt das.  
 
OR Bodemer informiert in diesem Zusammenhang dass die geplante Bilderausstellung an 
der Jubiläumsfeier nicht stattfinden kann. Stattdessen sind Interviews mit ehemaligen Schü-
lern geplant welche gefilmt und an der Jubiläumsfeier vorgeführt werden sollen. 
 
Als nächstes informiert GRin Schlifkowitz dass die Glascontainer am Postweg voll sind.  
 
Zuletzt erkundigt sich GRin Schlifkowitz ob der Klemmbachweg zwischenzeitlich frei ge-
räumt wurde.  
 
Dr. Rösch antwortet, dass der Bach im unteren Bereich frei gehalten wird. Zudem soll ein 
neuer Einlauf vor der Verdohlung angebracht werden.  
 
OV Kleiner ist der Meinung dass hier nichts gemacht wurde. Seiner Ansicht nach besteht 
am Klemmbach unterhalb des Postwegs Handlungsbedarf. 
 
Dr. Rösch entgegnet das verschiedene Vorschriften der unteren Naturschutzbehörde im 
Weg stehen.  
 
OR Rodenwald beschwert sich das Abfall jeglicher Art an den Glascontainern entsorgt wird. 
Er möchte wissen ob eine Videoüberwachung möglich ist. 
 
Dr. Rösch sagt, dass eine Videoüberwachung der Glascontainer nicht möglich ist.  
 
ORin Ewert-Wurster lobt die in Auerbach neu erstellte Vereinslagerhalle. Bezüglich des 
Breitbandausbau kritisiert ORin Ewert-Wurster das bei Ihr zuhause das Internet seit der Ka-
belverlegung langsamer ist.  
 
OV Kleiner kann das nicht ganz nachvollziehen da die Anschlüsse getrennt voneinander 
verlaufen. Er erklärt dass sich die Internetgeschwindigkeit auch abhängig von der Tages-
zeit, und der allgemeinen Netzauslastung verändern kann.  
 
OR Bodemer regt an den Aushangkasten an der Poststraße wieder anzubringen. Nachdem 
dieser entfernt wurde haben sich einige Bürger bei Ihm beschwert.  
 
OV Kleiner möchte sich der Sache annehmen.  
 
GR Huck möchte wissen wann der Rasen im neuen Friedhofsteil gemäht wird.  
 
Dr. Rösch informiert dass die Mäharbeiten durch eine Fremdfirma durchgeführt werden. Er 
wird entsprechendes veranlassen. 
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TOP 6: Verschiedenes 
 
Keine Wortmeldungen. 
 
OV Kleiner beendet die Sitzung des Ortschaftsrates Auerbach um 20.05 Uhr und wünscht 
den anwesenden Ortschafts- und Gemeinderäten sowie Herrn Dr. Rösch einen guten 
Nachhauseweg.  
 
 
 
 
Gezeichnet:        Gezeichnet:    
Hans Gerhard Kleiner      Raphael Keck 
Ortsvorsteher        Protokollführung  
 


